
Les femmes et l'éducation: plus de diplômes, moins d'opportunités d'emploi

Le Parlement européen a choisi l'émancipation des femmes par l'éducation comme thème pour célébrer la Journée internationale de la femme qui a lieu le 8 mars. Même si l'accès à l'éducation est un droit fondamental dans l'Union européenne, des problèmes persistent dans les pays en voie de développement où des filles se battent pour avoir le droit d'aller à l'école. Découvrez notre infographie.

Les femmes ont de bons diplômes en Europe et dépassent même généralement les hommes en termes de participation et de qualifications académiques. Cependant, il y a toujours un écart important entre leur niveau d'éducation et leurs opportunités professionnelles. Elles sont toujours sous-représentées dans certains secteurs ainsi que dans les postes de décision ou de direction.

Découvrez notre infographie pour en savoir plus sur le niveau d'éducation des femmes dans l'Union européenne et leurs opportunités d'emploi. Vous pouvez aussi partager votre opinion sur [Reddit](#).

Cliquez [ici](#) pour accéder à toutes les actualités du Parlement européen

En savoir plus

[Briefing : l'émancipation des femmes par l'éducation \(en anglais\)](#)

[Infographie du Service de recherche du Parlement européen](#)

[Toutes nos infographies sur Pinterest](#)

